

ゆうな先生ありがとう！だ〜いすき♥

12月12日(金)

つき2組

先週より、金城大学短期大学部の実習生のゆうな先生がつき2組に来てくださっています。つき2組と一緒に遊んでくれると知り、子どもたちの方から嬉しそうに先生に話しかける姿が見られました。初めは恥ずかしくてなかなか近くに行くことができない子もいましたが、一緒にゲームをしたり絵本を読んでもらったりするうちにゆうな先生の事が大好きになり、積極的に話しかけるようになりました。

たくさん遊んでくれてありがとう♥

絵本、パネルシアターを見ました



「ゆうな先生
これ読んで～」



椅子取りゲームをしました
椅子に座ることができなかった子は音楽に合わせて手を叩いて応援してくれました☆



「ゆうな先生に負けないぞ」

最近、なんでもバスケットが大好きな子どもたち。
みんなに喜んでもらうためにゆうな先生がなんでもバスケットのクリスマスバージョンを考えてくれました♪



ゆうな先生の隣に座いたくてゆうな先生にくっついて一緒に椅子を探す子がたくさんいました

武田さんのお庭にお散歩に行きました みんなで鬼ごっこをしましたよ



先生ときゅ～

大好きなゆうな先生に気持ちを伝えたいという思いから、お手紙を渡す子どもの姿が多く見られました。分からぬ字は保育者に聞いたり、ひらがな表を見たりしながら頑張って書いたお手紙を見て、ゆうな先生は「その文字から一生懸命さが伝わりとても嬉しかった」ととても喜んでいました。そんなつき2組の子どもたちを見て「Aちゃんは妹思いでしっかり者」「Bちゃんは周りをよく見ていてリーダーシップがある」「C君は粘土で本物そっくりに作れるくらい観察力がある」などと子どもたちの良いところをたくさん発見してくれました。カレンダーを見て「あと〇日でゆうな先生とバイバイ」と毎日友だち同士で話しています。

今日は一人ひとり手紙を書いてゆうな先生に渡しました



ゆうな先生大好き～♥

また遊びに来てね！

するとゆうな先生からもみんなにこまのプレゼントが…！
欲しい色を選びました。友だちと欲しい色が被ってしまった時は友だちと話し合って決めました
本日持ち帰りますのでお家でも遊んでみてくださいね

